

CD. OBREGON, Son., 14 de Septiembre de 2016.- Al cumplirse el primer año de su administración, tanto el Gobierno de Sonora y el municipal de Cajeme, ambos de extracción priísta, tienen en el olvido a los ciudadanos que esperaban solución a los problemas que aquejan a este municipio como la inseguridad y la falta de empleo.

Al hacer un balance de ambas administraciones, la Coordinadora municipal del Partido del Trabajo en Cajeme, Guadalupe Ochoa, señaló que durante este año no se ha visto obra de infraestructura que se haya realizado o en proceso, las calles están destrozadas, llenas de baches provocadas por las lluvias y el ayuntamiento no hace por solucionar este problema.

En materia de seguridad, este municipio sigue ubicándose como los más peligrosos ante la ola de ejecuciones, asaltos y desapariciones forzadas sin encontrar respuesta de ambos gobiernos, que mantiene en zozobra a los habitantes ante la creciente delincuencia.

En el tema educación hay rezago en la entrega paquetes y de uniformes escolares, el servicio de recolección de basura es pésimo con acumulación de toneladas en la calle para hacer creer al pueblo la necesidad de contratar a la empresa TECMED para dar el servicio privado, el transporte público está en las mismas condiciones con escasez de unidades y no hay generación de empleo ante la falta de nuevas empresas, la población activa se concentra en las maquilas con bajos salarios y abusos de las mismas.

En vísperas del primer informe de Faustino Félix, ante la falta de resultados, este primer informe estará maquillado, dijo la coordinadora municipal del PT.

EN NAVOJOA, OLVIDAN OBRAS QUE AFECTAN A CIUDADANOS

En tanto en el municipio de Navojoa, en este año de gobierno, las autoridades estatales, dejaron en el olvido obras en proceso de construcción, presentando poco avance en las mismas a meses de haberse dado el arranque de los trabajos por funcionarios del gobierno que dieron banderazo.

Ayuntamientos olvidan a Cajeme y Navojoa: PT

Escrito por Comunicado

Miércoles 14 de Septiembre de 2016 20:34

Jesús Francisco Castro Ruíz, del PT municipal de Navojoa, manifestó que hace tres meses se inauguró la primera y segunda etapa para la reconstrucción del periférico presentando un escaso avance, sin que se hayan hecho vías alternas de manera eventual para el tránsito vehicular, afectando a cientos de habitantes de fraccionamientos Los Girasoles, Bugambilias 1 y 2, Laureles con seis secciones, y a quienes se trasladan a la Universidad Estatal de Sonora.

Como acierto de la administración de Raúl Silva Vela, dijo Castro Ruíz, fue la adquisición de 20 nuevas patrullas, la dotación de 40 armas y uniformes al cuerpo policiaco para combatir la delincuencia, logrando la incorporación a cargo del comisario de seguridad pública, Valentín Gámez Granados, bajar los índices de inseguridad.